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大阪府門真市議会議員口戸田ひさょしの

戸B 29号 「離ン

型邸9月22日緊
http://wvvw口 hige― tOda.coH日 /
↑'1真市禁・アクセス数噺然日本-1の黒色の十転ホームページ↑「声口ひさまし」で様傘すればすぐ出て来ますよ|

↑議会や行政の実態をドンドン公開1誰でも自由に投稿OKIだから役所も議員も毎日見てます。市民の投稿が反響を呼びます|
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戸回は門1真・守回
で1まr‐霞1圭1党の
間上され」を →
性側1区では1社呂

‐
党

を1全|力支1援します

★ならば、05年は社‐民党応援した戸田 ・三浦
が今回は村上さんを支援するなら、反‐自公
気運と小1沢民主党の ―「政権絶対奪取」方針
の下(村 上さん当選の勝機が十分にある ノ

日小沢党首の強烈指導で地域の民主党が前回‐

と違う熱心さで動き始めているのもプラス

●衆院選コよ門真帝・守n帝 ・胆医・鶴鳥区が 「末臨●医 」という
小選挙区になり、ここれ1ら,Aし か当選できない。

●今まで6区は「公明党の福島豊」が自公協力で連続当選してきた /
■大阪の民主党は 「自公結託派」が多く、「×区で公明党が出馬しな

い代わりに6区では民主党は真剣に闘わない」という取引があり、
「連合」の松下労組など

・
も創価学会員が多いので、公明党と闘う

選挙では全然動かない。また、円真の民主党市議は自公癒着派。
★そうした不利な中でも、村上さんは95年選1挙で福島豊 12万票に

4万票差の8万票と迫った r大組織に依存せず得票する自力だ。
★今回、社民党ほか野党は6区で出馬せず、民主党と選挙協力する。
●共産党だけは守国市議引退の矢野さんを立てるが、当選見込みは
全くない。キャラクター的にも幅広い市民層を引きつけない。

★戸田 (と守回社民党市議の三浦さん)は 、村上さんと対談して、
村上さんが強烈に反公明 ・反自民の意識を持った 「ブレない闘士」

(村上さんは売

i           樹景
(民主党の本質は資本家・大企業政党であり、決して民衆政党ではないが、民主・社民・共産など野党連合支援の一環として戸田は選択的に選挙支援する)

介護保険「くすのき連合
の納井事務局長の長年
不正糾弾ゴ創設9年来
トツブが不正する組織に
保険糾天81きされて黙つ
ていられるが′門真市が
ら出向の納井局長の居
り許さず辞職させよケ

介護保険の 「くすのさ広域連合」(門真 ・守口・四条畷の 3市構成)の 事務方 トップの 「松井巧」
事務局長が、03年 4月 から08年 7月 に至る5年間の間で、
1:駐 車場の未払い使用 :くすのさ本部のある 「守口市市民保健センター」の地下駐車場に (施

設側から請求されても)料 金を払わずに自己の通動車を駐車していた。
2:通 勤費の不正受給 :「電車通勤」して通勤費を受け取っていながら、実はマイカー通動して
カネを浮かしていた。(07年 10月～08年 7月 )

の不正をしていた事が 7月 に新聞社への内部告発で判明し、「1/10減給 6ヶ月」処分になった。
・松井氏は門真市の部長を経て99年のくすのさ発足時から事務局長として出向し、05年度末で
定年退職後も門真市嘱託 (しょくたく)職員の身分で、なぜかずっと局長を続けてきた 「大物」。

■大和国駅そばの自宅から、守国市大宮通 (西三荘駅そば)の くすのさ本部まで通うのに、当
初のパイク通勤がマイカー通勤になり、さらには 「事務局長の自分には公用車があてがわれて
当然だ」、「自分の車は駐車場をタダで使えて当然だ」、という感覚にのぼせ上がったらしい。

◆事務方 トップでこんな事になったら、応、つうは自ら恥じて辞任するもの !しかし松井局長は
保険料は情け容赦なく取り立てるくせに、自分の特権には甘くて全然辞めようとしない /
★門真 ・守国市民の怒りの声で松井巧局長を辞職させ、くすのさ連合の 「よどみ」を正そう /

この事件を報道し、松井局長
辞任を求めている議員は、
なぜか戸田だけ !詳 しくは
戸日のHP掲 示板を見てゴ

圏尿覇嫌塀事晃晋譜黎所聾背謙当斉権震雇巻   窪逢
と豊全・教育・医療はますます破躍されるゴA質 を見抜こうゴ

あなたの氏名や電話を伝えて下さいね。
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戸田ひさよし事務所 (兼 住居)
〒ゝ571-0048大阪府 P弓真市 新橋町

12-18三松マンション207

(京阪電鉄 ・門真市駅南徒歩 2分 )
TELi06-6907-7727  FAX:06-6907-7730
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隠1藁1請1韻聾|の|ガ|ン■門1真市1議会|ほ1綱|が鍵と,lt,1る―か,夢|じ1産|け1改1善‐と|れ|を|は1燕1芝‐が'il
07年 08年度の市議会6大事件】

●印、どちらでもないものは△ぼ議会は門真と守口だけ /
になった問真、 8減 で 22人 にる

半分改善 ゴ文教委押 し込めは7人 当選で議席比率 32%と なり
議員には 9年 おヽりに復帰 ゴよ門真が公明党比率 28.6%で 「進
岳員に配属。正常化に半歩前進だ。党会派が推進する 「議会改革=:

で質問答弁アップ ゴ
‐
公明党の支配力強化」なのだ r

(戸 田に遅れること9年 だが。)「得票率 o%超 での連続 トッラ

:員率」が史上最高の 61.9%に ゴ03年 歴代 1位 !07年 歴代 3位 )
16減の 22に なっての質問 13人、選挙運動断固展開の先駆的実践
当問者率 61.9%。これは過去最高;が戸田に 「議員即刻クE.・公民オ
「きた成果が定着したと言える。1決ノ (下段記事参照)

なった戸田はさっそく 「組合議く !戸 田のみ派遣議会等から材
」と同議会で迫った ゴ基め 9年 の異常事態続く ゴ
これらは今までど

1の
議員もやらな「田のみ排除 !そのため、戸田以ぢ

大東 ・四条畷の 4市議員で構成受けて戸田より報酬が高い 1
この議員 12人の報酬は年間 183万■手当を 21議 員で分配する形 )
F議員への 2重払い報酬だ ri会に戸田を行かさず、保健 ・権
|して、戸田も12月までは跳ね上案件を戸田に審議させない企み
|の議員報酬を受け取りつつ報酬|ヨ田に続いて自己HPで 議会璧 〔めていく。しかしそれでも 「12

言!(他 の議員も続くぺし/) i廃が議決されない場合」には、
1月分よりの議員報alll受け取り拒らヽの借金重ね」発覚で 8/31
宣伝を始める事を公言通告した。卜生陳謝文を出し、「無所属」に
己主党新政クラブ」と名称変更

:会史上初の 「議場占拠闘争」 た今回議員を会派復帰させた。
明党に数で負けない」同数 7人の

十否決や発言禁止攻撃に抗議して

会派名も政党色が分かり易く。
R書添付義務づけなど

・
政務調ヱ

liiまだ全く進んでいない /→08年 4月 から実施ヘ ノ _

賢童ン   説
g畜奪茎露ξ雰義零全胃唇雪ぢ垣憲あ吊築葛耳も最縮ノ縁「:暮暮貫1畳塗塞窒香差を容RF塁窒逢彗墾讐贅蕃li聖望石妻会看響皇:贅審雲暴等尋軍章雪袴ど憂妻L鐸堤あ業者1 写苫纂写し霧譲台蕃暑垢茎爺1彗請冒冒賓居肴戸写溝員
.a習曇卓啓曇宮善ら二う1轟買暑揺昌毒喜瞑言子章造と

ヤ
を| :言富芦凍穐      Fゴヨ旨岸曇ま督壁ま|ギ亀ず、議会での追及もしない。【廻ダ堕t)Q力|?I)"__セ1 晶に歯ふこなt葛

″
患弦F義蚕そ決姜ぢだ事お経蒔義造をE・

吊暑営暑母唇景最       暑暑信号ユ]畳醤答ン
1 悪ふ昼羊員|と知ち憎なトゴ墓癌あ嵩遥むぞ万祭をは壇こし
Eこ んな怠慢の一方で、「さらに議員定数を減らそう」という

告鴨鑑  !善景樽冨課己雛甑焔拭送経溺鰈腎舗掌塾ご
温存し、戸日の活動費用だけは削れる、議員報酬 (本給)肖」た」と偽装する/共産党議員もその「恩恵」を受けてきた。)者
 掘I挙卜Zttr官融唇果勤系登粥と建才1琶尋恥招ぶ寄揮!●議場で戸田から名指しで質問されても全く答弁しない。・1媛塁零頃化妥評),穐獣濡室香花嘘守岳ヽやP★を許き免察誌戸墨量蔀奄電―ど聖亀謹腱墨釜竪違婁圭彗響彗ツ

こ
げる事すュしないノ(改革意欲や正義感はないのか?/)を★撃8管徳岩笛晋冒唇豊平雫き示呂展異麗罷署号徹零曇写。

「戸回の議員クじ翻bJ・公昌雁停止2年」の高載不当判漁 (07年4/25)評さん!最高載に比告して
&戸田への政治弾圧事件で)

弁護士の予測では、「ここまで長くなったら門前払いはないはず」、「何らかの憲法判断をして判決を出すだ
ろう」、とのこと。「起訴されたら無罪率 0。1%」 (r)の 日本の司法現実からして、「上告棄却=有 罪」にされ
る可台留性の方が残念ながら高い。が、「公民権停止は取り消か短縮」との修正や逆転無罪の場合もあり得る。

弁護士としては 吊b底、戸田さんへの高裁判決は憲法違反だから取り消されるぺさだと確信している」と
の事。少し明るい見通しが増えてきたというところ。 6月議会では、念のため 「これが今期最後の議会質問
になるかも」とのあいさつをしておいた。上告棄却の場合は、ある日郵便で判決通知が来て、「その日で議員
となる。(次の市議選は2011年 4月 )戸 日は平常心で議員活動を活動を続けていくが、さあどうなるか?/クE[切り」



六いに自公疎雁に吐き出させた上
「熱心に改革している」、「ヤンチャだけど

'憎
めない人」 で自公塗疎雁の座がら追駅しよう

と思われ、かつての小泉のミニチュア版のような 「時代
の寵刷 になっている橋下。批判をすると 板 改革向 のL/hッ刃 レを貼られ、ブーイングの

在筋 H高)夜8時、古||1縞ダイエー
嵐に晒されるから、大きな声で橋下を批判する者はほとんどおらず、いてもマスコミ自体が1 棋夕nHきらふとつぷ,ょ…ubr」

発   緊
ある日突然旧 政に出ます 日 と言って府政を投げ出す事だ

軍母

ヽ

ど飛 竃当影 員
だOI門真碧敵 問 が丁Tれ

その時にはしゃあしゃあと 「それが府民のためでもあると思= 捜査急慢の疑い拭えず! 情報
「立候補は2万%あ り得ない!」と断言しつつ出馬準備して単辱表明ヒたl寺のぶうに!(提 供求め

｀
r詳しく1紳Pを貞で1

「自己の発した言葉に責任を持つ」事から最も縁遠いペテン師橋下に府政改革を期待す
るのは、「汚染米を炊いておいしいご飯を求める」に等しい馬鹿|ザた期待でしかない。

思忌髪件罷讐富け囲翡東彗

舗縣羅鍋呂1騎る

2月に知事就任した橋下は 「大阪府は破産会社だ !」(このウソは後記)「職員給与は削減
だ !」と叫応t一方で、自分は 「日本一高い知事月給 145万円 (!)」を何ら問題にせず受
け取り、「4年務めるだけで 2088万 円もの退職金」も当然視 !(門 真市でもとっくに市

(橋下の超高給を報じないマスゴミも、知事給与に関心を寄せない 「世論」も異常だ 1)
議員と違って首長は調査費も活動費も必要としない (職員を手足に使える)の だから、

月給半額でも十分なはずだ。まして 「財政再建に全力を尽くす」と言うのであれば !
その上テレビ出演での私費費稼ぎや資金集めパーティ。「私設秘書 2人の人件費が必要」

と言うが、職員を自由配属できる知事に何で私設秘書が要るのか?!国 政転出準備だろ。

鯖下がやつてるのは「般産宣伝詳欺」!一見もつともらしい縞下のヘテン諭魅
「針小棒大 ・クソミソー緒 ・根本原因に触れず」が自公 ・財界 ・御用学者 ・御用マスヨ

.ミ
の

国民ダ
1マ

しの常套手段。大阪府は決 して 「倒産会社」ではない !住民 1人当たりの借金で
いえば大阪は全国 11位で、鳥取県など

4は
大阪の 3倍 もある。が、それら自治体は 「破産会

社だ !」と騒がれてはいない。なぜ大阪府だけが全国報道で騒がれるのか?
それは、橋下がそう騒いだからだし、橋下を尖兵とする自公財界がそれをテコに庶民の危
機感を煽って公務員叩さ (だが決して高級官僚は叩かない)・社会保障削減 ・教育文化董

鶴ポ呉網盤総麟揺潔培   是 提薪ヨある。
「家計と同様、支出は収入の範囲で」というもっともらしい話も、実はペテンだ !

吊得i忌るt景七景」号号歩倉轡]骨岩,啓妄薯彗警替警ま番魯[骨;轡号有景局算
自治体は一般家庭以上に長期□―ン (借金)を 組んで行政

負
千
5任晶晃掲凝指晶藻襲罪蓬巽副さえた上で、無駄な公共事業や借金、それを作った責任をえく

やりました。他7議員彰ながな
が良い質問や追段あbJ。詳し
くは戸回HPを見て下さし

これがら子自て・弱書世帯、文化・医
療響に実曇が広がつていく「激悪」!

▲ 7月府議会通過の 「改悪」が秋
から実施 !今年度は廃止を免
れた事業も来年度廃止が目白
押し ! 橋 下を図に乗らせて
いると生活はど

.ん
どん悪化 r

下はここがら金を駅つて来い|
ッグの「 る

◎大企業減税でかすめ取られ
た金が年500億 円 !

◎大企業への課税を0.05ポイ
ント上げるだけで年 100億
円以上の増収になる !

◎毎年3千億円規模の公債費
の利子は金融機関のポロ儲
け。利下げ ・放葉の交渉を
しろ 12%で 60億円だ !

◎自公の悪政で5年前に比ペ
て年2千億円も減収だ !

みみPrtittTみたいfF男にいつきr・・ダ々されてい石かか?
格 flつ―エゲつない工体を″ Wが ズパ1,協る g

昌のために頑張つてる

第二京阪工事で酷い事が!｀
】ヒ巣A保育園取り上げの強制
報行反潮!下島頭で工事縮
で転居に追い込まれる家が

自分の高鯨総彗■退職金に軸曽して「般産立て直し社長」8iる
―
縞下のデタラメさに個で気ブがない?

ヲ蚕 橡ぱ ン継熙ンン

自1治fAを積幣させ、人のはをズタズタにする縞下流の 「東渉術‐」|とr‐忍1臨|の|六主」1獣術
法律遵守の義務を負う弁護士でありながら、「自分の発言

の不当性に気づかれたら無益で感情的な論争をわざとお、

っかける」、「オーケーした事はホ」
・
にしていく。責任転嫁

も積極的にする」などを著作で公言してはばからない橋下 !
「1100億円削減のPT(プロジェクトチーム)案」をフチ上げて、

府内の全分野を揺さがつたやり方がまさにそれだった。

この時門真市は、安全な街作りに必須の府市共同事業への

毎年数億円規模 ・長期の補助金廃止を突然出され、市が潰
れる危機に叩き込まれてしまった ! 府 内小学校少人数

学級や各種の切実な補助の突然の廃止計画もそうである。
その一方で橋下は自分好みの御堂筋ライ トアップヘの20

億円投入を 「100万人が反対してもやる」と言い放った。
結果的には門真市への補助は復活し、少人数学級も存続

になったが、今まで営々と積み上|ザてきた営みや成果を平然
と否定される様を見せつけられた心の痛みと疲弊は大きい。

復活できず捨てられた事業に携わって来た人、それに救わ

れてきた当事者の実書と心の痛みはもっと大きい。
このように教育現場をメチャクチャしておいて、「学カテ

襲醸‖韻事野亮 逆覇 ―援 で
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